



Finanziert von der
Europäischen Union

Kassel, den 21. Dezember 2023

Arbeitsschutz soll europaweit verbessert werden

Um den Arbeitsschutz in Deutschland und in den EU-Ländern zu verbessern, traf sich eine Arbeitsgruppe mit Praktikern bei der Sozialversicherung für Landwirtschaft, Forsten und Gartenbau (SVLFG) Anfang Dezember in Kassel zu einem ersten Workshop.

Die SVLFG nimmt an dem EU-Projekt „Safe Habitus“ als Verbundpartner teil und richtete das erste Treffen der deutschen Community of Practice (CoP) aus. Insgesamt sind 20 weitere Institutionen aus 13 Ländern daran beteiligt. In dem vierjährigen Projektzeitraum soll durch den gezielten Austausch von Wissen, Erfahrungen sowie Ideen unter den Vertretern der Branche und des Berufsstandes erarbeitet werden, wie der Arbeitsschutz in Deutschland und in der EU verbessert werden kann.

Nach einer ersten konzentrierten Bestandsaufnahme des Unfallgeschehens und des Arbeitsschutzes in der Grünen Branche Deutschlands befasste sich die Community eingehend mit dem Thema Arbeitssicherheit. Im Ergebnis wurden die drei Handlungsfelder „Kompetenz“, „Motivation“ und „Wohlbefinden“ für die Projektarbeit der kommenden Jahre herausgearbeitet.

Mehr Informationen dazu gibt es online unter www.svlfg.de/eu-projekt-safe-habitus sowie unter www.safehabitus.eu.

SVLFG



Bildunterschrift:

Wie kann der Arbeitsschutz in Deutschland und in den EU-Ländern verbessert werden? Die deutsche CoP traf sich hierzu in Kassel mit der SVLFG.

Foto: SVLFG

sicher & gesund aus einer Hand

Die Sozialversicherung für Landwirtschaft, Forsten und Gartenbau – kurz SVLFG – ist der Verbundträger der Landwirtschaftlichen Berufsgenossenschaft, Alters-, Kranken- und Pflegekasse. Die SVLFG erbringt übergreifend Leistungen sicher und gesund aus einer Hand und ist der einzige Sozialversicherungsträger für Selbständige und ihre mitarbeitenden Familienangehörigen in der landwirtschaftlichen Sozialversicherung. Mit den Kenntnissen über die besonderen Bedürfnisse der Versicherten und deren Betriebe trägt die SVLFG als Partner im ländlichen Raum zur größtmöglichen Arbeitssicherheit bei und unterstützt bei einer gesundheitsfördernden Lebensweise. Dabei gehören Leistungen wie die Betriebs- und Haushaltshilfe und speziell auf die Grüne Branche zugeschnittene Gesundheitsangebote zum herausragenden Portfolio. Die SVLFG zeichnet sich durch wirkungsvolle, versicherungszweigübergreifende Präventionsarbeit aus. Durch die berufsständische Selbstverwaltung ist die direkte Mitwirkung der Versicherten sichergestellt.

